

Curso:	2° básico
Asignatura:	Historia, Geografía y Cs. Sociales
Docente:	Liliana González Rodríguez
Semana:	6
Objetivo de la clase:	Reconocer formas de representación de la Tierra para ubicarnos en el espacio

Hoy trabajaremos con las páginas 22 y 23 de tu texto de estudio de la asignatura.

Observa la imagen del planeta Tierra que aparece en la izquierda de la página 22. ¿a qué forma geométrica se parece?

Nuestro planeta parece una esfera, sin embargo, es un geoide, es decir, es una esfera un poco achatada en los polos Norte y Sur.

¿Qué ocurre si queremos viajar por Sudamérica y queremos viajar de un país a otro? ¿Qué elemento podemos usar para orientarnos en la Tierra?

Representaciones de la Tierra

Cuando estudiamos los planos, aprendimos que éstos eran representaciones de un lugar específico, como una sala o una casa, mirado desde arriba. Un lugar pequeño.

Para representar nuestro planeta, no podríamos usar un plano ya que la Tierra es demasiado grande. Debemos usar otros elementos más idóneos. Aquí te presentamos dos representaciones de la Tierra.

1.- Globo terráqueo: observa la imagen del globo terráqueo a la derecha de la página 22

El globo terráqueo es una representación de la Tierra. Es acertada ya que tiene la forma de nuestro planeta pero no podemos observar el planeta entero al mismo tiempo. Para verlo todo tenemos que girar el globo.

2.- Planisferio: observa la segunda imagen de la página 23

El planisferio es otra representación de la Tierra. En él podemos observar todo el planeta al mismo tiempo. Se llama así porque es plano y no tiene la forma de la Tierra.

¿Qué piensas? ¿Cuál de los dos elementos que representan la Tierra te parece mejor? ¿Por qué?